

Gremienmitteilung

Datum 22.02.2022

Betreff: Sachstandsbericht Vorlage 2020/0174; Gemeinsamer Antrag der Fraktionen SPD und Bündnis 90/ Die Grünen zu einem Feierabendmarkt auf dem Marktplatz in Windecken; STVV 28.05.2020

Sehr geehrte Mitglieder des Ausschusses für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Klimaschutz,

gemäß Beschluss zur Vorlage VL-336/2021 wird derzeit ein neues Wochenmarktkonzept umgesetzt, welches einen klassischen Wochenmarkt (Sa.) und einen Feierabendmarkt (Do.) beinhaltet. Aufgrund der Kanalsanierungsarbeiten am Windecker Marktplatz sollen beide Märkte zunächst auf dem Stadtplatz stattfinden. Eine spätere Verlegung auf den Windecker Marktplatz wird zu gegebener Zeit geprüft. Ein Start von mindestens einem der Märkte ist im Mai 2022 angedacht.

Die Standplatzbewerbungen von potenziellen Beschickern erfolgen trotz persönlicher Ansprache und zusätzlicher Streuung über größere Verteiler (z.B. Ökomodellregion) allerdings bisher eher verhalten. U.a. wurden auch alle Händler über die Möglichkeit zur Bewerbung informiert, welche in einer vorherigen Abfrage generelles Interesse geäußert hatten. Der jeweilige Starttermin ist daher maßgeblich abhängig von der Verfügbarkeit ausreichender Beschicker zur Sicherstellung eines ausgewogenen Warensortiments. Ebenso ist eine Vorlaufzeit zur Bewerbung der neuen Märkte einzuplanen.

Mit freundlichen Grüßen Tanja Woltz Fachdienst Wirtschaftsförderung und Stadtmarketing

Ireas Bar

Freigegeben:

23.02.2022